

Inaugurada la exposición con sus fotos de boda

## **LOS MAYORES SE VAN DE VIAJE DE NOVIOS**

**Vva. de la Cañada, 15 de feb.-** El alcalde, Luis Partida, inauguró en la tarde de ayer la exposición de fotos de boda de los mayores del municipio, organizada por la Concejalía de Mayores con motivo del Día de San Valentín. Durante su intervención, el regidor agradeció a todos los mayores su participación y anunció que el consistorio les financiará un viaje de novios: “Me consta porque así me lo ha transmitido la Concejal de Mayores, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández, que muchos de los que están aquí hoy presentes con su foto no pudieron realizar ese viaje, de modo que haremos todo lo posible para que puedan tener su luna de miel”.

La muestra con cerca de un centenar de instantáneas, la mayoría en blanco y negro- permanecerá hasta el próximo 26 de febrero en el hall del Centro Cívico El Molino (C/Molino, nº 2).